



Documento N°	01043.00
Ingresó	
<input type="checkbox"/>	

### DECLARACION DEL VICARIO DE LA SOLIDARIDAD

La tragedia que hoy vive la joven Norma Vargas Veas, víctima de un atentado terrorista, estremece una vez más la conciencia de los chilenos. Desgraciadamente ésta se suma a una serie de hechos que se vienen sucediendo, con alarmante periodicidad, en nuestra patria. Muy recientemente también debimos lamentar el asesinato de un funcionario de la Policía de Investigaciones.

La Iglesia -y la Vicaría de la Solidaridad- como defensora y promotora de los derechos humanos, ha venido señalando con insistencia los peligros que un clima de terror y violencia crecientes encierran para el desarrollo de una sociedad sana y normal.

Condenamos, una vez más, el inmoral terrorismo, con su secuela de muerte, provenga éste de quien provenga.

Al mismo tiempo, advertimos que el clima que denunciamos permite la pérdida de sensibilidad de la opinión pública frente a hechos como éstos, con el grave daño que para el valor de la vida se genera.

En el marco de la Misión por la Vida y la Reconciliación hoy en desarrollo, formulamos un llamado a la conciencia de los chilenos para recuperar el respeto por el valor de la vida, bien esencial otorgado por Dios Padre, para así rescatar a Chile de un destino trágico. Sólo construyendo una cultura de la vida detendremos el terror y la violencia y podremos avanzar hacia un futuro basado en la verdad, la justicia y la paz. Ningún cristiano, ningún hombre de buena voluntad, puede eludir este sagrado deber.

SANTIAGO TAPIA CARVAJAL  
Vicario Episcopal de la Solidaridad

Santiago, 31 de octubre de 1985.